



初めて！遊び小屋2階に登れた！



「去年は母にベッタリだったのに、今年は友だちとの関わりが増えて見ていただけのことが多かったです。」と保育参加の感想を2歳児クラスのあるお母さんが話してくれました。1、2歳児クラスではこの時期に普段の保育の様子を見ていただくために「保育参加」に取り組んでいます。お忙しい中ご参加くださった皆さんありがとうございました。いかがだったでしょうか。先のお母さんの言葉のように、子どもたちは保育園で友達との関係を広げ、園のお気に入りの場所も増えてきて、他のクラスや様々な職員とも馴染みが増えて、昨年よりも居心地の良い「居場所」になっていることと思います。そんなふうにこどもたちの「世界が」広がっている様子を感じてくださって良かったです。先日も中3の卒園児が園にきてくれる機会がありまして、保育園時代に自分がよくいた場所に座ってなんとも言えない笑顔を見せてくれて、こちらもとても嬉しくなりました。さて気がつけばもう12月、今年も残り1ヶ月、寒くなってきました。体調に気をつけて師走をお過ごしください。

「な～なんでこんなことせなアカンの～」と嘆いている子もいましたが、年長児そう組の子どもたちは11月20日に市内で一番高い愛宕山へ登りました。友だちがしんどい様子だと「手をつないであげよか」と助け合う姿もありながら、保護者の皆さんが書いてくれた応援メッセージ旗を掲げて、なんとか山頂付近まで行きました。今回は時間の関係で黒門をくぐって少し行った広場をゴールとしました。八倉先生に社務所まで行ってもらい、預けていた去年のそう組の旗と交換しました。下りでは市内が見える場所からお休みの人の名前を大きな声で呼びました。なんだかんだ言いながらもよく頑張った子どもたちでした。応援で保護者の方々も参加して下さいました。ありがとうございました。



11月17日(日)には保護者会主催のバザーが行われました。今年度は「つくる！バザー！（作る 創る 造る）」として実行委員の皆さんを中心に準備をしてきて下さいました。当日も含めたくさんの保護者の皆さんの力でつくってくださったバザーでした。飲食もおにぎり・どらやき・コロッケなど、遊びコーナーのクリスマスリース・プラ板モビール制作ではみんな集中して作っている姿がたくさんありました。提供品コーナーのお買い物も楽しそうでした。そしてホールではサプライズの「タカツカサンバ♪」も盛り上がり楽しい1日でした。皆さんお疲れ様でした。

## 11月の避難訓練

11月21日(水) 9:35 給食室から出火想定で行いました。保育参加にきてくださっていた保護者の方も一緒に訓練を行いました。2階からの避難時の最終確認について再度確認を行いました。



## 12月と今後の予定

- 4日(水) pm 幼児健診      5日(木) 手話教室③  
17日(火) 18日(水) こどものなかま会  
19日(木) 避難訓練  
21日(土) すてきななかま会(幼児クラス対象)  
    乳児クラスの皆さんには家庭保育のご協力をありがとうございます。  
25日(水) クリスマス会
- 12月28日(土) 保育最終日(要お弁当)  
12月29日(日) ~ 1月3日(金) 冬期休園  
1月 4日(土) 保育開始日(要お弁当)



11/21 焼き芋



## お願い

- 12月になり、先日も京都市からインフルエンザの流行シーズンに入ったと注意喚起がありました。子どもさんに発熱や風邪症状がある場合は、医療機関に受診してから登園していただくようお願いいたします。
  - 保育時間を守っていただくようお願いいたします。遅れる場合は電話連絡をして下さい。
  - 朝夕の駐車・駐輪について、近隣の方々や歩行者にご迷惑にならないようにして下さい。
- 8:30以降園前に駐輪数が多い場合は門扉の内側に駐輪して下さい。16:50~18:00の間は園庭に駐輪して下さい。



バケツ稲のもみすり作業



## 給食食材放射能測定

2024年11月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

11月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
11/6	大根	北海道	1.50	1.52	不検出
8/11	金時豆	北海道	1.65	1.67	不検出